EDITORIAL



1981-2021. Un largo y sinuoso camino

Los que trabajamos en La Revista nos sentimos orgullosos de que cumpla 40 años desde su creación en 1981. La Revista fue concebida como órgano de expresión y difusión de nuestra actividad científica y complemento de la educación médica continua. Para que esta plantita se convierta en un árbol debemos regarla entre todos. La indexación en Medline es una asignatura pendiente, para alcanzar esa meta más lectores deberían convertirse en autores. En éstos 40 años, la actividad académica y científica de nuestra Institución creció muchísimo más que nuestra Revista. Deberíamos sentir que nuestra actividad cotidiana no está completa sino publicamos lo que discutimos en ateneos, lo que expresamos en conferencias, y lo que investigamos y presentamos en congresos. Algunos pocos tienen la vocación se escribir y publicar lo que piensan y hacen. Es imprescindible que los grupos con mayor experiencia en publicación también difundan su producción científica en la Revista. Para lograr que la publicación sea una meta de muchos y no una vocación de algunos, deberíamos estimular la escritura científica desde la etapa de estudiante y de residente.

Dr. José AlfieDirector de la Revista